



L'organisation internationale « Journée du Baptême de la Russie » a organisé une série de concert dans les villes d'Ukraine en l'honneur du début de la libération

Dans les grandes villes ukrainiennes, se déroulent depuis le 19 octobre des actions-concerts « Nous sommes unis », consacrés au 70^e anniversaire du début de la libération de l'Ukraine après l'invasion fasciste. Cette tournée culturelle et missionnaire de grande envergure est organisée par l'association « Journée du baptême de la Russie ».

Des concerts ont déjà eu lieu à Sébastopol, Kherson, Odessa, Tcherkassy, Dniepropetrovsk, Lougansk, Donetsk, Kharkov et Kirovgrad.

Un concert final sera donné le 9 novembre à Kiev, sur la place de l'Indépendance. Les groupes « S. K. A. Y » (Ukraine), « Tchaïf » (Russie), « Raznye liudi » (*Personnes différentes*, Ukraine, Russie), « Frères Karamazov » (Ukraine), Chœur des cosaques du Kouban (Russie), Emir Kusturica et l'ensemble musical The No Smoking Opera (Serbie), le groupe « Lioubé » se sont produits devant les spectateurs.

Le champion olympique Valery Gontcharov, Valery Tchigliaev, artiste émérite ukrainien et les vétérans de la Seconde guerre mondiale ont été félicités par l'assemblée.

Des extraits de vidéos sur l'histoire du pays et de l'Église orthodoxe russe étaient retransmis sur grand écran.

Le directeur de l'organisation internationale « Journée du baptême de la Russie », Oleg Krivocheya a proclamé dans son intervention l'importance de l'unité de l'Église orthodoxe russe, et plus de cent mille personnes venues assister au concert ont scandé les mots de saint Laurent de Tchernigov « Russie, Ukraine, Biélorussie, ensemble nous sommes la Sainte Russie ».